



208032

P.30

Santiago de Chile,
Viernes 19 de Octubre de 1984

LA NACION



Una escena de la obra, durante la cual se relatan hechos históricos del siglo XVI, entre las guerras de españoles y araucanos.

Se estrenó el "Guerrero de la paz"

Con la asistencia del Rector de la Universidad de Chile, brigadier general Roberto Soto; el decano de la Facultad de Artes de ese plantel e invitados especiales, se estrenó en el Teatro Antonio Varas, la obra de Fernando Debessa, "El guerrero de la paz".

El elenco encabezado por el actor Humberto Duvauchelle, bajo la dirección de Fernando González, da vida a la pieza que ha sido calificada como una "crónica dramática", la cual relata la acción del padre Luis de Valdivia en el año 1600 a favor de los

araucanos, cuando la guerra contra los españoles se prolongaba ya por setenta años. La pieza está dividida en 16 escenas y dos actos con una duración de dos horas y cuarto.

"El guerrero de la paz" sucede en el escenario a la "Señorita de Tacna", una de las obras más taquilleras del último tiempo que contó con la aceptación del público y la crítica.

La obra comenzará a ser exhibida al público desde hoy a las 19.00 hrs, y los precios de las entradas fluctúan entre los cien y 400 pesos.

Se estrenó el "Guerrero de la paz" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se estrenó el "Guerrero de la paz" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)